



ALU-PACK



Eigenschaften der ALU-PACK-Serie:

Sehr stabile Boxen aus 1,0 mm starkem Aluminiumblech. Durch die Verwendung großdimensionierter Aluminiumprofile bieten sie empfindlichem Inhalt wie: Fotogeräten, Elektronik, Glas oder Werkzeug sicheren Schutz. Die idealen Boxen für den professionellen Einsatz im Handwerk, im Versand oder zur Lagerung.

Very solid boxes made of 1.0 mm thick aluminium sheet. Using large-sized aluminium profiles, they offer safe protection for sensitive contents such as photographic equipment, electronics, glass or tools. These boxes are ideal for the professional application in trade, dispatch or for warehouse purposes.

Büro-Box-Serie

Praktische Spezialbox mit Schienen zur Aufnahme von Hängeregistern und Hängeheftern. Diese Boxen bringen in jedes Archiv Übersicht und Ordnung. Für den Transport sind sie mit stabilen Klappgriffen ausgestattet.

Eigenschaften:

- 2 solid guiding rails for suspension flags and suspension files, material thickness 0,8 mm
- Space for up to 8/4 files with a width of 75 mm or 12/6 files with a width of 50 mm

Praktische Spezialbox mit Schienen zur Aufnahme von Hängeregistern und Hängeheftern. Diese Boxen bringen in jedes Archiv Übersicht und Ordnung. Für den Transport sind sie mit stabilen Klappgriffen ausgestattet.

Eigenschaften

- 2 stabile Führungsschienen für Hängeregister und Hängeregister, Materialstärke 0,8 mm
- Bis zu 8/4 Stück 75 mm breite Ordner oder 12/6 Stück 50 mm breite Ordner, können aufgenommen werden

Typ	Innenmaße in mm - Internal dimension in mm	Best-Nr.
Type	L x L x B-W x H x H	Order No.
B 50	400 x 400 x 290	9.030.0
B 50.1	400 x 400 x 290	9.030.1
B 72	605 x 405 x 290	9.031.0

B 50.1 mit Gurtverschluss zur schnellen Befestigung im Auto



C-Serie

Eigenschaften:

- Solid aluminium boxes which are resistant to corrosion, weather and temperature
- Comfortable, self-retractable safety handles for easy transport coated with plastic
- Solid snap fastener with boreholes for padlock or seals as well as boreholes for the assembly of cylinder locks
- Circumferential rubber seal with box section protects your commodity from external impacts such as dust or splash water
- Two trap belts open the cover by approx. 110°

Eigenschaften

- Stabile Aluminiumboxen, korrosions-, witterungs- und temperaturbeständig
- Komfortable, kunststoffummantelte, selbst-einklappende Sicherheitsgriffe für den bequemen Transport
- Stabile Hebelverschlüsse mit Bohrungen für Vorhängeschloss oder Plombenverschluss sowie Bohrungen zur Montage von Zylinderschlössern
- Umlaufende Gummidichtung im Kastenprofil schützt Ihr Gut vor äußeren Einflüssen wie z.B. Staub oder Spritzwasser

Typ	Innenmaße in mm - Internal dimension in mm	Best-Nr.
Type	L x L x B-W x H x H	Order No.
C 29	400 x 300 x 245	9.001.0
C 47	550 x 350 x 245	9.003.0
C 76	560 x 353 x 380	9.005.0
C 91	750 x 350 x 350	9.007.0
C 140	870 x 460 x 350	9.009.0



D-Serie

In order to be able to stack the boxes as safely and as space-saving as possible, these boxes are equipped with rugged stacking corners.

Eigenschaften

- 4 rugged stacking corners made of nylon/polyester, resistant to temperatures from -40° C to +180° C
- Type D 163 and type D 415 are additionally reinforced with profiles at the bottom and the cover

Typ	Innenmaße in mm	Internal dimension in mm	Best-Nr.
Type	L · L x B · W x H · H		Order No.
D 29	400 x 300 x 245		9.012.0
D 47	550 x 350 x 245		9.014.0
D 76	560 x 353 x 380		9.016.0
D 91	750 x 350 x 350		9.018.0
D 140	670 x 460 x 350		9.020.0
D 157	750 x 550 x 380		9.022.0
D 163	1150 x 350 x 380		9.024.0
D 240	750 x 550 x 590		9.026.0
D 415	1160 x 755 x 485		9.028.0

Um ein möglichst sicheres und platzsparendes übereinander stellen zu gewährleisten sind diese Boxen mit robusten Stapelcken ausgestattet.

Eigenschaften

- 4 robuste Stapelcken aus Nylon/Polyester, temperaturbeständig von -40° C bis +180° C
- Die Typen D 163 und D 415 sind an Boden und Deckel zusätzlich mit Profilen verstärkt



U-Serie

Rugged, open transport boxes. Having a food-safe finish, these boxes are ideal for transport and the storage of food as well as for tools or camping equipment.

Eigenschaften

- Low-maintenance and rugged aluminum transport box, resistant to corrosion, weather and temperature, with low empty weight
- Comfortable handle plates even with heavy loads
- Different sizes which all conform to euro-pallet size for stacking

Typ	Innenmaße in mm	Internal dimension in mm	Best-Nr.
Type	L · L x B · W x H · H		Order No.
U 28	352 x 255 x 245		9.033.0
U 40	352 x 255 x 355		9.035.0
U 56	552 x 352 x 245		9.037.0
U 80	552 x 352 x 355		9.039.0
U 113	745 x 552 x 245		9.041.0
U 161	745 x 552 x 355		9.043.0

Robuste, offene Transportboxen. Durch die lebensmittelechte Veredelung sind diese Boxen ideal für den Transport und für die Aufbewahrung von Lebensmitteln, wie auch von Werkzeug oder Campingzubehör.

Eigenschaften

- Pflegeleichte und robuste Aluminiumtransportbox, korrosions-, witterungs- und temperaturbeständig mit geringem Eigengewicht
- Komfortable Griffschalen auch bei schwerer Beladung
- Verschiedene, europalettengerechte Größen die aufeinander gestapelt werden können



Colorbox

Additionally for the Color series

Eigenschaften

- High-quality powder coating in blue, yellow and red
- Materialthickness 0,8 mm

Additional colours and coloured sizes on request

Eigenschaften

- Hochwertige Pulverbeschichtung in blau, gelb und rot
- Materialstärke 0,8 mm

Andere Farben und Größen in Farbe auf Anfrage

Typ	Innenmaße in mm	Internal dimension in mm	Best-Nr.
Type	L · L x B · W x H · H		Order No.
B 47 blau	550 x 350 x 245		9.058.0
B 47 gelb	550 x 350 x 245		9.059.0
B 47 rot	550 x 350 x 245		9.060.0



Zubehör

Zubehör

Accessories

Zubehör			Best-Nr.
Accessories			Order No.
Zylinderschloss	barrel-lock	gleichschließend	9.045.0
Zylinderschloss	barrel-lock	verschieden schließend	9.046.0
Trennwand-Set	baffle single components	für C 47, D 47, B 90, C 91, D 91	9.047.0